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19/2023-1 Ata da 4ª reunião ordinária do CMDI (Conselho Municipal dos 

Direitos do Idoso) de 2023. Aos cinco dias do mês de abril de 2023, com início às 8h40, em 2 
segunda chamada, realizou-se a reunião ordinária do CMDI, na Casa dos Conselhos, situado à 3 
Av. Bady Bassitt, 3697, São José do Rio Preto/SP. Participaram os seguintes conselheiros, com 4 
presença registrada na folha n°35, do livro de frequência: Poder Público: Carla Ávila dos Santos  5 
(Secretaria Municipal da Assistência Social), Andreia Aparecida Silveira Malone (Secretaria 6 
Municipal de Saúde), Erica Hirata e Eduardo Moya da Silva (Secretaria Municipal de Esporte e 7 
Lazer), Willian Meque e Marcia Aparecida Silvério Domingues (Secretaria Municipal de 8 
Planejamento Estratégico, Ciência, Tecnologia e Inovação), Ana Beatriz Camargo de Freitas 9 
(Secretaria da Fazenda), Gian Riccardo Ortunho Galli e Andressa Wahasugui Cuzziol (Secretaria 10 
Municipal dos Direitos da Mulher, PCD e Igualdade Racial), Ana Maria Zanetoni Lemes e 11 
Alessandra Zanetoni (Fundo Social de Solidariedade), Viviane Thomazine Trotti e Flavia Alline 12 
de Queiroz Scarano (Vigilância Sanitária Municipal). Sociedade Civil: Alexandre Kopti Tranjan 13 
(Instituto Lar Esperança), Luciana Ribeiro Xavier (Asilo de Schmidt), Maria Cleire de Aguiar 14 
(Lar São Vicente de Paulo de SJRP), Maria do Carmo Liria Andreu Gardin (Conselho Regional 15 
Serviço Social), Maria Carolina Gatti (Conselho Regional de Psicologia), Denise Beatriz Rack 16 
de Almeida (UNILAGO), Fernanda de Quequi (UNESP), Euclides Jerônimo e Irene Alves dos 17 
Santos (Centro de Convivência do Idoso), Ivone Schimidt Adriano (Centro de Convivência da 18 
Família Solo Sagrado). Convidados. Anna Paolla Canevarolli Liria Gardin (Associação 19 
Reabilitação Assistencial), Nemercio Tarcisio Simplicio (Associação dos Aposentados da 20 
Fundação CESP), Nilce Maria Debiagi Santos (CRAS Belo Horizonte), Eola S Thomaz Aquino 21 
(Centro de Convivência da Família Solo Sagrado), Luzia Aparecida Alves Cantos Cintra 22 
(Secretaria Municipal da Assistência Social), Rita Oczkowski (Lar Schmidt), Fabiana Monteiro 23 
Jacinto de Melo (Secretaria Municipal de Saúde), Paulo Sergio Esteves Dias (Lar São Vicente de 24 
Paulo de SJRP), Ana Maria Braz Aravechia (Fundo Social de Solidariedade), Cassemiro Alves 25 
dos Santos, Rute Perpetua de Matos. I- Abertura. Nemercio, como coordenador da Comissão 26 
Assessora Eleitoral, saudou a todos e iniciou a reunião. II- Posse dos Conselheiros de Direito. 27 
Nemercio solicitou que os Conselheiros de Direito se apresentassem, os quais atuarão no CMDI 28 
no biênio 2023/2024 (de abril/2023 a março/2025). III- Ordem do Dia- III.a- Eleição da 29 
Diretoria Executiva. Nemercio e Luzia fizeram breve relato das atribuições dos cargos que 30 
compõem a Diretoria Executiva e iniciaram o processo de eleição cargo a cargo, iniciando pelo 31 
Presidente, abrindo aos presentes a possibilidade de expressarem suas intenções para a 32 
composição da Diretoria Executiva. Somente para Vice-Presidente houve dois candidatos e 33 
eleição com o uso de cédulas. Para os demais cargos os candidatos foram eleitos por aclamação. 34 
Ao término da eleição, a Diretoria Executiva ficou formada por: Maria do Carmo Liria Andreu 35 
Gardin (Presidente), Alexandre Kopti Tranjan (Vice-Presidente), Ivone Schimidt Adriano (1ª 36 
Secretária Executiva), Carla Avila dos Santos (2ª Secretária Executiva), Willian Meque (1º 37 
Tesoureiro) e Erica Hirata (2º Tesoureiro). III.b- Composição Comissão Assessora Eleitoral. 38 
Mari expôs a necessidade de formar a comissão eleitoral para preenchimento das vacâncias e 39 
garantir a formação paritária do Conselho. A comissão foi formada por: Carla Avila dos Santos, 40 
Willian Meque, Ana Maria Zanetoni Lemes, Luciana Ribeiro Xavier, Denise Beatriz Rack de 41 
Almeida e Ivone Schimidt Adriano. IV- Encerramento. Nada mais a tratar, a presidente 42 
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, e eu, Ivone Schimidt Adriano, 1ª Secretária 43 
Executiva, lavrei a presente ata. 44 


